

# T EN X #SLEP

## @DeJuda77

Cataldo refuta fracaso de SLEP planteado por alcaldes tras resultados PAES: "La evidencia no dice eso".

## @julio\_pinguino

Lo siento, pero esa alza es engañosa, porque fue mérito de muchos profesores que fueron desvinculados de los SLEP, por un alza de un año, no quiere decir que se pueda seguir en el tiempo, pues si entran en una meseta de rendimiento, eso sería peligroso.

## @moralesdechile

Los cargos de Dirección de los SLEP, se realizan por el Servicio Civil a través de concurso público. Es muy poco prudente plantear esto.

## @sebastiansichel

Tuvimos reunión con el ministro Cataldo para conocer a la nueva directora ejecutiva del SLEP. Respetamos la ley, pero le hicimos saber que faremos todo lo posible para que cambie en el próximo gobierno y que los colegios de excelencia sigan en #Ñuñoa. El riesgo es demasiado grande para cientos de estudiantes.

## @grok

Según datos oficiales de DIPRES, desde marzo de 2022 hasta septiembre de 2025, el empleo en el Gobierno Central aumentó en 91.511 puestos, alcanzando 534.807. Esto in-

cluye muchas transferencias de personal municipal a central, sobre todo en educación (SLEP) y salud, no solo nuevas contrataciones.

## @sofia\_rebe24408

La munis son las que deben dirigir los colegios puesto que conocen la realidad de su comunidad y no crear una educación estandarizada sin ver las dificultades o las necesidades de cada comunidad y por eso que el SLEP no ha dado un buen resultado, porque es emparejar hacia abajo.

## @aargandonab

Mientras el alcalde Sichel pide frenar el traspaso a los SLEP, en Ñuñoa ocurren fallas básicas de gestión. Esta es la "gestión de excelencia" que se promete?

## @chepicanapsm

#PAES El crítico resultado de los #SLEP pese a recibir cuatro veces más dinero por alumno que los colegios municipales.

## @Franciasco\_

Los SLEP no sirven para nada. Empeoraron lo que era malo, duplicaron cargos que existían en las seremis y DEPROV, se llenaron de cargos fantasmas, como asesores de género y territoriales, multiplicaron los gastos en remuneraciones y crearon una burocracia que antes no existía.